

# 中一・光ジュニア通信

令和元年5月10日（金）発行  
中学生リーダー養成講座・光ジュニアクラブ事務局

第1号（開講式）

出会い ふれあい 学びあい



## 2019年度は会員数126名で活動スタート！

4月21日（日）に、光市教育委員会1Fホールにおいて、能美龍文教育長をはじめ、各中学校校長先生にご出席いただき、開講式が行われました。

昭和58年に立ち上がった本講座は、今年6月で37年目を迎えます。今年度は126名の会員での新たなスタートを切ることとなりました。

「ボランティア活動は地域の中の人と人との絆を通して自分自身の心を豊かにしてくれます。『今、自分たちにできることをやってみよう。』光市にそうした思いや考えをもつ若い世代がこのようにいることは、大変心強いことですし、皆さんの熱い思いを頼もしく思います。」と教育長も話されていた通り、市内すべての中学校から、高い志をもった皆さんがこんなにたくさんいることを、事務局としても大変うれしく思います。

近年、この中学生リーダー、光ジュニアクラブに対し、様々な団体から、支援活動の依頼が増えています。これは、これまで長きにわたって継続して支援していただいている関係者の努力と、皆さんの先輩リーダーの地道で熱心な活動のお陰です。よき伝統を受け継ぎながら、皆さんには頑張ってもらいたいと思います。

### 今年度会員

中学生リーダー養成講座受講生	中学1年生（36名）		
光ジュニアクラブ会員	中学2年生（40名）	中学3年生（22名）	高校生（28名）

### 今年度入会者総数126名

積極的に参加して、たくさんの仲間をふやそう！

## ～開講式～

高校生リーダー和久智哉さんの司会のもと、開講式が行われました。中学生リーダーを代表して附属光中学校1年東未悠さん、光ジュニアクラブ会員を代表して室積中学校2年 恵本ののかさんに、能美会長から会員証が手渡されました。



また、光ジュニアクラブを代表して浅江中学校3年の岡田ちなみさんが心のこもった歓迎のことばを述べ、光井中学校1年の宮本叶子さんが中学生リーダー養成講座受講生を代表して、堂々と力強く決意発表を行いました。



### 歓迎のことば

今年度、中学生リーダー養成講座に入会されたみなさん、私たちジュニアクラブ会員一同、この新しい出会いを心から喜び歓迎いたします。私たちは、子ども会の活動や地域の色々な行事に参加します。野外活動やレクリエーション活動などを通して地域の方々と交流し、学校や学年の違う人と親睦を深めることができます。

私は、中学1年の時に参加した教育キャンプのことが強く心に残っています。小学6年で参加した時は、友達と楽しむことに夢中になっていました。中学生リーダーとしてキャンプの事前研修に参加したとき、小学生が楽しく安全に活動するために、たくさんの指導者や地域の方が様々な準備をされていることに気がきました。私は、キャンプファイアの進行をする係になりました。ところが本番の最後の大切な場面で失敗してしまったのです。そのときは、すごく恥ずかしく落ち込みました。周りの方々はそんな私を責めることはなく助けてくださいました。声が大きかったと褒めてくださる方もいました。しばらくして、どうすればよかったのか考え直すことができました。あのときの温かい心遣いはこれからの中学生リーダーとしてあるべき私の目標を示してくれました。私もまだ参加していない活動があります。まずは、講座に参加してみてください。不安なことは、企画実行委員さんやOBの方々がやさしく親切にご指導してくださいます。積極的に活動し、中学生リーダーになってよかったと思えるようにお互いがんばっていきましょう。

平成31年4月21日

光ジュニアクラブ会員代表 浅江中学校 岡田ちなみ

## ～分散会～



開講式後、学年ごとに分かれ分散会が行われました。

### 高校生リーダー ワークショップ



高校生リーダーの様子です。中学リーダーを引っ張ってくれる頼もしいメンバーで、今年度は人数も増え、今後の活躍が楽しみです。「ジュニアリーダーとは？」という課題でワークショップを行い、思いを出し合い、中学生に伝えました。



## ～集団づくり～



限られた時間ではありましたが、参加者全員で、レクリエーション研修を行いました。はじめて出会う仲間なので、最初は同じ中学校の集団となっていたのですが、時間がたつにつれて少しずついろいろな学校の生徒同士がかかわる姿が見られるようになりました。これから、講座にしっかり参加して、多くの仲間を作ってほしいと思います。

教育キャンプでは、皆さんがリーダーです。これから中リーの活動に進んで参加することで、中リーだからこそできる経験を重ね、リーダー性や積極性を身に付けてほしいと思います。

次回の講座は5月19日(日)の周防の森ロッジ林間散策道整備ボランティアです。みんなで力を合わせて頑張りましょう！！